



葉っぱや野菜を使っのネイチャープリント



臼と杵での餅つきも体験しました

9月22日、23日にのどか村周辺で開催された「工芸体験まつり」では、和紙の絵付けや竹細工作りなどの工芸体験が行われました。子どもたちが参加しての餅つきも行われ、手打ち蕎麦や、いも煮などを味わう家族連れでにぎわいました。

## 第37回白鷹鮎まつりと工芸体験まつり

秋晴れとなった9月21日から23日まで「第37回白鷹鮎まつり」が開催され、会場の道の駅白鷹ヤナ公園には、鮎の塩焼きを求めて今年も多くの人々が訪れました。今年は新たに、笹に包まれた鮎のちらし寿司と押し寿司も販売されました。



焼き上がりを待ち長蛇の列ができた塩焼き



今年はゆるキャラも来てくれました

先場所は「勝ち越せば幕下」を意識しすぎて体が固くなってしまいました。結果、立合いに思い切りがなく、足さばきももう一歩が出ずに3勝4敗と負け越してしまいました。それを踏まえて、今場所はとにかく前へ前へ出る相撲を心がけました。

その結果、5勝2敗と勝ち越すことができ、幕下昇進も濃厚です。

来場所は、さらに強敵がひしめく中で白星を狙わなければなりません。頑張ります！

### 九月場所を振り返って

#### 白鷹山星取表

取組	星取	決まり手
初日	○	押し出し
4日目	○	押し出し
6日目	○	押し倒し
中日	●	送り出し
9日目	○	寄り切り
12日目	○	押し出し
千秋楽	●	押し出し

三段目東19枚目 5勝2敗



大相撲九月場所  
(9月15日～29日)

白鷹山情報  
幕下昇進に期待!

10月1日、「サポート・ザ・パレス」(奥山龍雄会長)の企画により「白鷹山とのつどい」がパレス松風において開催されました。

会場では、5勝2敗と勝ち越した九月場所の全取り組みがビデオ上映され、パレス松風においての応援募金と花束が贈呈されました。

町長より「すばらしい活躍に拍手を送りたい。頂点を目指してほしい。」と激励を受けた白鷹山は、「みなさんの応援に感謝したい。」と、約250人の参加者と握手を交わしました。今後なおいつその活躍が期待されます。



白鷹山とのつどいが開催されました



この功績により、このたびの受賞となり、9月14日の表彰式では日本水泳連盟の鈴木大地会長より表彰を受けられました。

田勢一雄さん(横田尻)が日本水泳連盟有功章を受章

田勢さんは、永年にわたり国体の強化コーチとして選手を指導、育成されました。また、県水泳連盟及び東北水泳連合の情報システム委員長を務め、選手記録を一元管理し、競技のデータ(種目毎)をスマートフォンやパソコンで瞬時に閲覧できるシステムを構築されました。